

Der Pilger und der Bettler.

F a b e l.

Ein Pilger wandelte barfuß des Weges
 Und sprach: »Wenn nackt auch die Füße und bloß,
 »Ich hadre darum wohl nie mit dem Himmel
 »Und trage gelassen, geduldig mein Loß.«
 Da bettelte auf der Brücke ein Armer
 Und rief: »Ach gebt mir nur etwas auf Brot,
 Ich bin verlassen und elend, ein Krüppel,
 Erbarmt euch voll Milde des Jammers, der Noth!
 Ich focht als Krieger in manchen Schlachten,
 Es nahm mir die Bein' ein Kartätschen-Schuß!«
 Der Pilger theilte gar schnell diesen Bettler.
 »O daß ich es jetzt erst einsehen muß,«
 So sprach er »wie richtig es sey, wenn ich sage:
 »Ich habe die Füße zwar nackt und bloß,
 Doch danke ich dem Himmel für diese Gnade —
 Denn ganz ohne Füße ist härteres Loß!«

